

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Sambang Satkamling untuk Dukung Harkamtibmas Selama Ops Lilin Lodaya 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 12:59



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Sambang Satkamling untuk Dukung Harkamtibmas Selama Ops Lilin Lodaya 2024*

Cisolok, 23 Desember 2024 – Dalam rangka mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2024, Polsek Cisolok melaksanakan giat sambang kepada warga yang tengah melaksanakan

Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) atau ronda malam di wilayah hukumnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya 2024 untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga.

Pada malam hari, tepatnya pukul 23.20 WIB, anggota Polsek Cisolok mengunjungi beberapa titik yang melaksanakan kegiatan satkamling di sekitar wilayah Kecamatan Cisolok. Petugas memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan satkamling, yang sangat efektif dalam memperkecil ruang gerak para pelaku tindak pidana.

Dalam sambang tersebut, petugas juga mengingatkan bahwa kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas sangat vital untuk menciptakan situasi yang aman, terutama selama masa liburan. Dengan adanya kegiatan satkamling, warga diharapkan lebih waspada dan siap mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan.

### **Hasil Kegiatan**

Kegiatan sambang satkamling ini berjalan dengan aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara Polsek Cisolok dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta lingkungan yang nyaman dan bebas dari gangguan keamanan selama perayaan akhir tahun.

Polsek Cisolok berkomitmen untuk terus mendukung dan mengawasi kegiatan-kegiatan yang melibatkan partisipasi masyarakat demi menciptakan harkamtibmas yang kondusif, khususnya dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024.